

# PDC Suaviza Posición Ante Sacuestadores de Moro

ROMA, mayo 3. (AP). El Partido Demócrata Cristiano suavizó hoy su recia posición de no negociar y prometió "generosidad y clemencia" para algunos prisioneros si los secuestradores liberan al ex-Primer Ministro Aldo Moro y reducen la violencia urbana.

Posteriormente el Gobierno indicó que cualquier posible excarcelación de prisioneros no involucraría a terroristas convictos de homicidio.

sesión del juicio que se sigue a los fundadores de las Brigadas Rojas, en Turin, en que éstos criticaron las condiciones de vida en las cárceles italianas.

## Somoza Conjura una Huelga

MANAGUA, mayo 3 (UPI). El Gobierno dejó en libertad a 6 líderes sindicales que habían sido detenidos durante manifestaciones por el día del trabajo, conjurando así una huelga que había anunciado la Confederación General de Trabajadores Independientes.

La Oficina del Primer Ministro Giulio Andreotti dijo en una declaración que el Gobierno "no olvidará el dolor de familias que están llorando por las trágicas consecuencias de la operación criminal de los destructores".

No obstante, el Partido gubernamental reiteró su rechazo a negociar con los secuestradores, después de debatir una propuesta socialista de excarcelar a los prisioneros e instituir reformas penales.

La agrupación había amenazado un paro de 24 horas si el Gobierno no dejaba en libertad a los líderes. Por otra parte, los Colegios de segunda enseñanza reanudaron sus labores hoy después de permanecer un mes en poder de estudiantes huelguistas.

La declaración de la Democracia Cristiana, que indica un mayor grado de flexibilidad, siguió a una

La declaración del Partido indicó que todo gesto de clemencia

—Favor pase a la Pág. 50.

## Consejo de Seguridad de ONU Envía más Soldados a Líbano

NACIONES UNIDAS. mayo 3. (UPI). El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, decidió hoy enviar otros 2.000 soldados al sur del Líbano, para mantener la paz entre tropas israelíes y guerrilleros palestinos, tarea en la que varios soldados de la Organización Mundial ya han perdido la vida.

El Consejo de Seguridad votó por unanimidad el despacho adicional de 2.000 soldados de Irán, Fiji e Irlanda para reforzar la fuerza ya existente de 4.000 soldados en la región.

El Secretario General Kurt Waldheim comunicó al Consejo de Seguridad que la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), Yasser Arafat, le había "asegurado su cooperación" para evitar mayores bajas de soldados por los ataques palestinos.

La Unión Soviética y Checoslovaquia se abstuvieron y China rehusó participar.

Waldheim pidió las tropas suplementarias debido a que el territorio supervisado por la fuerza de paz se expandió considerablemente cuando los israelíes avanzaron hasta las orillas del río Litano en su invasión del 14 de marzo.



ESTALLIDOS EN EL SOL. Nueva York, mayo 3. En esta foto de observatorio aparecen recientes estallidos del sol. La porción brillante de la esquina superior izquierda es millares de veces mayor que la tierra.

## El Salvador-Honduras Entregan Documentos a Mediador en Lima

LIMA, mayo 3. (UPI). El Salvador y Honduras, entregaron hoy al mediador peruano, el ex-Presidente José Luis Bustamante y Rivero, un documento que contiene el acuerdo en principio sobre los problemas que confrontan esas dos naciones centroamericanas y que los llevó a un conflicto armado en 1969.

Igualmente en fecha por señalarse Bustamante y Rivero, que gobernó al Perú desde 1945 a 1948, viajará a los dos países involucrados para realizar una inspección sobre el terreno, especialmente de carácter limítrofe, según fuentes diplomáticas.

El documento fue puesto en manos de Bustamante y Rivero por los Ministros de Relaciones Exteriores de El Salvador, José Antonio Rodríguez Porth, y de Honduras, Roberto Palma, un día después de su arribo a esta capital.

Precisamente el aspecto limítrofe es el que está sin solución alguna, no tanto quizás por la negativa de las partes para llegar a una determinación, sino que la diferencia estriba en cómo llegar a ella, expresó el Canciller salvadoreño.

Según el pacto de mediación, los dos cancilleres estarán nuevamente en Lima dentro de 30 días, para hacer sus respectivos alegatos ante el mediador en los puntos donde no existe acuerdo en principio.

Agregó que "realmente no existe una delimitación de la frontera" entre ambas naciones. "La verdad es que la frontera de 341 kilómetros está indefinida en todo su tramo. De modo que ese punto es una de las cuestiones que tendremos que

—Favor pase a la Pág. 50.

## Enorme Témpano con Pingüinos se Desplaza Hacia Africa

LONDRES, mayo 3. (AP). — Se informó que un enorme témpano poblado por pingüinos desprendido de la Antártida flotaba a la deriva en dirección de la costa de Africa, pero un científico expresó que no representa por el momento peligro alguno para la navegación.

"Era realmente magnífico, con sus cantillados de hielo de 30 metros de altura", expresó Andy Baker, oficial principal del barco, según le atribuyó Adrian Berry, corresponsal científico del Diario londinense "Daily Telegraph".

El témpano, de 51.20 kilómetros de largo por 38 de ancho y con un calado de 180 metros por lo menos, fue observado por científicos británicos a bordo de un barco de ese país que realiza investigaciones en la Antártida, el John Briscoe, que atracó ayer en el puerto inglés de Southampton.

Berry dijo a The Associated Press que según su información el témpano estaba cubierto por pingüinos y cambia frecuentemente de curso en su avance general hacia Africa.

## Bombardearán las Pistas Clandestinas en Colombia

BOGOTA, mayo 3. (AP). Las 680 toneladas de marihuana capturadas en Colombia, la mayor confiscación de la hierba de todos los tiempos, han sido destruidas, y el Comandante de la Fuerza Aérea, dijo que ha ordenado el bombardeo de los aeródromos clandestinos, usados por aviones que transportan drogas.

mayor captura de marihuana de todos los tiempos en cualquier parte del mundo, y estamos muy orgullosos", dijo García. Agregó que la marihuana fue quemada por policías y soldados en el mismo lugar donde fue descubierta. Dijo que era práctica tradicional destruir la marihuana confiscada.

El Procurador Delegado Rodolfo García, confirmó anoche en conferencia de prensa la confiscación de la marihuana el pasado fin de semana en la Península de la Guajira. Estimó el valor en el mercado ilegal de la hierba en más de 300 millones de dólares.

Dijo que en una sola operación se hallaron 574 toneladas de marihuana en casas y almacenes especialmente contruidos en un villorrio. El resto fue encontrado en otros tres lugares, incluso en una operación en la que se detuvo a tres norteamericanos y un irlandés.

—Favor pase a la Pág. 75.

## Cuando la Sentencia de un Juez es Inapelable

VIRGINIA OCCIDENTAL mayo 3 (UPI). El joven Ronald Dillon, de Parkersburg, Virginia Occidental, le dijo a una juez que no podía aceptar su dictamen que manejaba a 70 kilómetros por hora en una zona en que la velocidad máxima era de 55 kilómetros por hora.

Simple... según Dillon, un perro corría ladrando junto a su auto en el momento en que fue detenido por un patrullero policial y ningún perro corre a esa velocidad.

Dillon se basó incluso en la enciclopedia británica, que dice que el perro más veloz es un tipo de galgo que sólo alcanza 55 kilómetros por hora "y, como ustedes ven, este era un perro ordinario".

Pero la Juez Anne McDonough se mantuvo inmovible, pronunció a Dillon culpable y le extendió una multa por 40 dólares, más los costos del proceso.

## Brezhnev Llega hoy a Alemania Occidental

BONN, mayo 3 (UPI). A pesar de las continuas diferencias entre los dos países sobre Berlín, el Canciller alemán occidental Heilmut Schmidt y el Presidente soviético Leonid Brezhnev, tienen la intención de suscribir un acuerdo económico a largo plazo, durante la visita que éste iniciará mañana, según dijeron hoy fuentes oficiales.

Brezhnev, llegará en avión procedente de Moscú, para iniciar tres días y medio de conversaciones económicas y políticas en Bonn y Hamburgo.

Tanto Brezhnev, en una entrevista acordada a una revista social-demócrata, como el Ministro de Relaciones Exteriores, alemán occidental, Hans-Dietrich Genscher, destacaron la importancia que tiene Berlín en las relaciones entre la Unión Soviética

—Favor pase a la Pág. 62.

## "Día del Sol" Celebran con Entusiasmo en E.U.

NEUVA YORK, mayo 3. (UPI). Los norteamericanos saludaron hoy en toda la nación la salida del sol con vitores, danzas, plegarias y discursos para celebrar el "Día del Sol", y señalar simbólicamente el ingreso de los Estados Unidos en la era de la energía solar.

El actor Robert Redford expresó ante una muchedumbre de entusiastas partidarios de la energía solar, reunidos en la Plaza de las Naciones Unidas, en Nueva York, que la energía del sol "no puede ser embargada por ninguna nación extranjera" y "no está sujeta a apagones o desperfectos".

A pesar del tono ligero de las festividades, hubo notas serias en los discursos de muchos líderes, previniendo que la nación enfrentará una grave crisis si no comienza a utilizar la energía solar en reemplazo del petróleo, el gas natural, el carbón y el átomo.

Otro firme partidario de la energía solar, Barry Commoner, afirmó en un acto celebrado al amanecer en el Monumento a Lincoln, en Washington, que la necesidad de Estados Unidos de

—Favor pase a la Pág. 60.



CELEBRA "DIA DEL SOL". Nueva York, mayo 3. Andrew Young, Embajador de Estados Unidos ante la ONU, se coloca bajo una pirámide, durante las festividades del "Día del Sol", en Nueva York. Las celebraciones tienen como objeto difundir las ventajas de la energía solar.